



PTA 役員、委員様ありがとうございました。

3月3日に本年度最後のPTA委員会が開かれました。本年度の役員、委員さんたいへんありがとうございました。このPTAの活動の評価もおおむねよい評価をいただき、より一層児童の成長の一助になってくれることを期待しています。特に親子レクリエーションは児童からも「楽しかった」「来年も参加する」などの声が多く上がっていました。その他の活動（廃品回収・安全看板補修・給食試食会・牛乳パックアルミ缶回収・家庭教育学級・校外指導）においても、PTA活動の資金になったり、児童の育成に助けになったりしました。また、PTA新聞では、紙面を工夫して学校のことを分かりやすく発信してもらいました。

来年度の委員さんにも同日に来ていただき部会を決めていただきました。来年度も学校と連携を密にしながら「子どもとともにあるPTA」を目指して行きたいと思っております。それには委員でない保護者の方々の協力が必要です。よろしくお願いいたします。

甚中の卒業式に行ってきました

たいへん感動的な卒業式でした。ひとりひとりの名前を呼ばれたときの返事、証書を受け取る時の動作がよかったです。また卒業の歌（虹）では男女の声がとてもきれいなハーモニーを作っていました。中学校3年間でこんなにも成長できるものなんだと感心して帰ってきました。

そして、もうすぐ西小の6年生も卒業して中学校へ旅立ちます。「小学生だから」と言って、大目に見られることもあったと思います。しかし、大人に一步近づいた中学生になり、やらなくてはいけないことも増えます。それだけではなく、いろいろな行動に責任もかかってきます。今よりも社会の一員である自覚をもって、楽しく有意義な中学生を送ってほしいと思います。



(校長 恒川則明)

第11回 教育相談

日時 3月24日(土曜日) 9:00~12:00

場所 校長室(来賓玄関からお入りください)

予約はいりませんので、都合がつく時間に来てください。

5・6年スマホ・ケータイ安全教室
2月6日(火)



6年租税教室
2月7日(水)

3年珠算教室



1年昔あそび



2月8日(木)

地域の方14名を講師にお招きし、昔のあそびを教えてくださいました。



2年おもちゃランド

2月21日(水)園児約60名を招待し、2年生が作ったおもちゃで遊んでももらいました。



防災教室 2月27日(火)

学年に応じた内容で、防災教室が行われ、災害時の行動等について教えてくださいました。

